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Top 9 Anfragen

Herr Sorge:
Der Gehweg zwischen der Nordkreuzung und Klatzow ist sehr schlecht. Hat die Ver-
waltung die Sanierung im Blick?
Frau Ellgoth:
Ja. Allerdings wird die Sanierung sehr kostenintensiv: Böschung, Länge, Beleuch-
tung usw..
Es wird immer wieder ausgebessert, aber eine komplette Sanierung steht leider 
noch nicht zur Debatte. Herr Korth stimmt zu.

Herr Krepelin:
Er wurde von Herrn Rohde, Leiter der Musikschule, angesprochen. Im Haushaltssi-
cherungskonzept der Stadt steht der Verkauf des Fritz- Reuter- Hauses. Das verunsi-
chert ihn und seine Lehrer wie auch Schüler und Eltern. Er hätte sich gewünscht, 
dass im Vorab mit ihm darüber gesprochen wird.
Herr Bartl: Wie schon von Herrn Krepelin gesagt: es ist als eine Maßnahme im Haus-
haltssicherungskonzept aufgeführt. Ob dies so beschlossen wird und dann auch jede 
einzelne Maßnahme umgesetzt wird, bleibt abzuwarten.
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